

#### Associé correspondant national (1804)

Le général Louis-Michel-Antoine Sahuc (1755-1813), né à Mello (Oise) le 9 septembre 1755, est un militaire chevronné, qui a servi vingt ans dans l'armée royale (1772-1792) avant de participer aux guerres de la Révolution et de l'Empire. Il avait été nommé général de brigade en 1799. Il était devenu le 27 mars 1802 membre du Tribunat, où il a voté avec enthousiasme en faveur de l'établissement de l'Empire. Il a offert deux discours, mentionnés le 17 août 1803, mais que l'académie n'a pas jugés susceptibles d'être l'objet de rapports : l'un est relatif au recrutement de l'armée, l'autre est relatif au projet de loi en faveur des vétérans des 26<sup>e</sup> et 27<sup>e</sup> divisions militaires. Son lien avec la Lorraine venait peut-être du fait qu'il s'était engagé au régiment de Royal Lorraine. On le trouve aussi sur la liste des premiers souscripteurs pour la création du lycée de Nancy. Il est mort du typhus le 24 octobre 1813 à Francfort sur le Main, alors qu'il était chargé de l'inspection des hôpitaux situés entre le Rhin et l'Oder. Commandeur de la Légion d'honneur le 14 juin 1804, baron de l'Empire le 14 novembre 1809. [Jean-Claude Bonnefont]